

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat diambil kesimpulan bahwa media internet sangat berperan dalam hasil belajar PPKn pada siswa di MAN 2 Model Medan. Hal ini dapat dilihat dari jawaban responden pada Option A dengan Frekuensi 26 siswa dan Presentasinya sebesar (45,40%). Hal tersebut menunjukkan bahwa cukup efektif siswa dalam penggunaan media internet demi tercapainya hasil belajar PPKn.

Hal ini dapat di lihat dari segi aspek kognitif dimana kemampuan intelektual siswa dalam berfikir dalam menggunakan media internet untuk memecahkan masalah dalam proses belajarnya. dari aspek psikomotorik, siswa harus memiliki kemampuan yang menyangkut otot dan fisiknya misalnya dalam berpendapat. Siswa yang mencari bahan di internet lalu mencerna dan menyampaikan kepada temannya untuk itu siswa harus pintar-pintar dalam memilih sumber informasi yang berdasarkan fakta. dan yang terakhir aspek afektif dimana siswa di tuntut sikapnya dan minatnya dalam mencari informasi yang ada di media internet. hal tersebut dikarenakan keefektivitas dalam penggunaan media internet sangat di perlukan agar siswa tidak salah menggunakan media tersebut. Untuk itu murid harus pandai-pandai memilih dan memilah informasi yang bersumber dari media internet demi ketercapaian hasil belajar yang memuaskan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, penulis akan mencoba menyampaikan saran yang dianggap penting agar lebih efektif lagi dalam menggunakan media internet demi meningkatkan hasil belajar siswa. adapun saran yang di berikan penulis sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada guru-guru untuk aktif berperan mengawasi muridnya dalam penggunaan media internet demi terciptanya hasil belajar. baik dari segi aspek kognitif,afektif dan psikomotorik.
2. Diharapkan murid untuk selalu pintar dalam memilih berbagai informasi yang sesuai dengan fakta yang ada. Agar tidak terjadinya kesalah pahaman saat menyampaikan pendapat atau berargumentasi.
3. Diharapkan juga agar siswa harus lebih meningkatkan keefektivitasannya dalam menggunakan media internet hal tersebut bertujuan agar hasil belajar siswa menjadi lebih baik.